





# カーニバルまであと3ヶ月 市準備にドル高の逆風強く



アギア・ジ・オウロのダンサー(Robson Fernandes/LIGASP/Fotos Publicas)

来年2月5日開幕の聖市カーニバルまで3ヶ月を切り、衣装、山車の準備に追い込みの各サンバ・エスコート(エスコートは直訳「学校」だが、「グループ」といった意味合い)は、ドル高の影響で輸入品の材料の調達に苦労している。

聖一層の創意工夫求められる

「ドル高のせいで材料が高いだけじゃない。多くの材料はもう手に入らない」と言うのは名門サンバ・エスコートラウジ・ペリオ・カーナ・ザ・ヴエルデの総監督ジヨルジ・フレイタス氏だ。同氏は入手困難な材料として、ド・オウロのアマリウ・ド・メロ氏も「(お

金が)ポケットから出せないなら(アイデアを)頭から出すしかない」と冗談を言つた。

同氏は高騰した材料として、衣装の仕上げに欠けなくてはならないし、実際にあつた品揃えが求められる。これまで使えた材料が使えないガロンと呼ばれる飾り紐を挙げた。

「ガロンはとても重要な材料なのに値段が3倍にもなった」という。

「アギア・ジ・オウロは、今年のテーマは『ダンス』だから、羽毛を大量に使う必要もなく、軽く踊りやすい衣装である

かなくてはいけない」と述べた。

同エスコート監督のファビオ・ボルジェス氏は、例年は大

事量でリソチにしてい

かなくてはいけない」と述べた。

同エスコート監督の







ふくしま

# 「ぜひ福島にきて!」

# 大震災から4年8ヶ月

## 農水産物の安全性を説明

### 津波映像に「うわあ…」

2011年3月に起きた東日本大震災の復興状況報告のため、福島県庁から国際部の馬日常寿副課長らが来館。7日に聖市の福島県人会館で、ボランティアの報告会を開催した。写真やグラフを使った説明に満足する人がいる一方、「質疑応答の時間が無かった」という不満の声も聞かれた。



パワーポイントによる説明を聞く参加者

パワーポイントを使用して、馬日副課長が県を紹介。同県の地理的特徴、会津若松城（通称鶴ヶ城）をはじめとする名所、伝統行事などを映像で流された。

震災時の写真も表示され、「うわあ…」といふ驚きの言葉述べると結びの言葉述べると

ては、「中に残っている核燃料をいかに取り除くかが課題」とし、施設が解体され処理が終わるの

は2040年から2050年頃と述べた。

復興状況について、道

路や貿易港などの写真を比較。避難指示区域以外では92バーセントに

着工し、74バーセント

が完了したと報告した。

風評被害によつて農産

物や水産物の売上高が落

下り、10万人以上いると話した。

福島県産の米を使つたおにぎり、お寿司、日本酒などが振舞われ、「おいしい」の

声が聞かれた。聖州レジ

ストロから来た直井幸子さん（77、神奈川）は、「今日参加して改め

て福島に閑心を持った。

一方、同県大玉村出身の渡辺三男さん（48）は、「質疑応答が無かつたのが残念」。ブラジルに

多い30年後、あそこに

住めるかどうか、みんなでみんな大事にして

疑問を持ったがつて、

いのでは本末転倒か。

力博物館の見学はして

ひ福島に来てください

わざいの理由を明かした。

は、ほんどう福島では使

在する理由を明かした。

上がつた。「昔から東京

た。逆にいえば、それだ

で、使うための電力を、火

力・水力・原子力発電所

で作つてきた」と解説。

最後に調査した

福島報告会では「質疑

が終わり、大概立

て作れないのか」とと

ちよつと疑問に。中には

間を設け、人々の誤解や

の老朽化などで客足が遠

のき、赤字経営だったと

先日亡くなつたことも

ありました。でもオーナーが

DV全盛の中

で、確なビデオテー

ムが評価の解決に

だつたため、毎年のよう

に、会場から驚きの声が

上がつた。

「昔から東京

た。逆にいえば、それだ

で、使うための電力を、火

力・水力・原子力発電所

で作つてきた」と解説。

最後に調査した

福島報告会では「質疑

が終わり、大概立

て作れないのか」とと

ちよつと疑問に。中には

間を設け、人々の誤解や

の老朽化などで客足が遠

のき、赤字経営だったと

先日亡くなつたことも

ありました。でもオーナーが

DVD全盛の中

で、確なビデオテー

ムが評価の解決に

だつたため、毎年のよう

に、会場から驚きの声が

上がつた。

「昔から東京

た。逆にいえば、それだ

で、使うための電力を、火

力・水力・原子力発電所

で作つてきた」と解説。

最後に調査した

福島報告会では「質疑

が終わり、大概立

て作れないのか」とと

ちよつと疑問に。中には

間を設け、人々の誤解や

の老朽化などで客足が遠

のき、赤字経営だったと

先日亡くなつたことも

ありました。でもオーナーが

DVD全盛の中

で、確なビデオテー

ムが評価の解決に

だつたため、毎年のよう

に、会場から驚きの声が

上がつた。

「昔から東京

た。逆にいえば、それだ

で、使うための電力を、火

力・水力・原子力発電所

で作つてきた」と解説。

最後に調査した

福島報告会では「質疑

が終わり、大概立

て作れないのか」とと

ちよつと疑問に。中には

間を設け、人々の誤解や

の老朽化などで客足が遠

のき、赤字経営だったと

先日亡くなつたことも

ありました。でもオーナーが

DVD全盛の中

で、確なビデオテー

ムが評価の解決に

だつたため、毎年のよう

に、会場から驚きの声が

上がつた。

「昔から東京

た。逆にいえば、それだ

で、使うための電力を、火

力・水力・原子力発電所

で作つてきた」と解説。

最後に調査した

福島報告会では「質疑

が終わり、大概立

て作れないのか」とと

ちよつと疑問に。中には

間を設け、人々の誤解や

の老朽化などで客足が遠

のき、赤字経営だったと

先日亡くなつたことも

ありました。でもオーナーが

DVD全盛の中

で、確なビデオテー

ムが評価の解決に

だつたため、毎年のよう

に、会場から驚きの声が

上がつた。

「昔から東京

た。逆にいえば、それだ

で、使うための電力を、火

力・水力・原子力発電所

で作つてきた」と解説。

最後に調査した

福島報告会では「質疑

が終わり、大概立

て作れないのか」とと

ちよつと疑問に。中には

間を設け、人々の誤解や

の老朽化などで客足が遠

のき、赤字経営だったと

先日亡くなつたことも

ありました。でもオーナーが

DVD全盛の中

で、確なビデオテー

ムが評価の解決に

だつたため、毎年のよう

に、会場から驚きの声が

上がつた。

「昔から東京

た。逆にいえば、それだ

で、使うための電力を、火

力・水力・原子力発電所

で作つてきた」と解説。

最後に調査した

福島報告会では「質疑

が終わり、大概立

て作れないのか」とと

ちよつと疑問



鳥取県副知事  
林 昭男

県費留学生事業が発足して50年。留学生の皆さんが県人会の中核としていることを聞き、利用されていると聞き、セントー設立の意義を

御活躍されていると伺つており、大変嬉しいです。設立20周年を迎えた

研修制度など交流活動

これからも留学生・

研修生制度など交流活動

に継続して取り組み、

交流活性化を図つてしま

ります。皆様方におかげ

で、本県とブラジ

ルの友好と親善の架け橋

として御尽力いただきま

すよう念願するものであ

ります。

セントー設立の意義を

理解して取り組んで

いるところです。

県議会にいたしまして

いるところです。